

東輝中便り

第5号



2019.7.19
広報委員会発行

夏休み... 『本気』で
自分の生活を組み立てる!

校長 川勝 哲也

本日をもって1学期が終了しました。保護者の皆様や地域の皆様には、本校の教育活動や取組をいろいろな面から支えていただき、本当にありがとうございました。心より感謝しております。

今年、近畿地方では統計開始以来最も遅い梅雨入りでしたが、その影響なのでしょうが、この夏の降水量は多く予想されています。極端な大雨の日があったり大雨の日が集中する可能性もあり、台風による悪天候にも要注意のようです。去年は、埼玉県熊谷市で全国の歴代最高気温を塗り替える41度1分を観測し記録的に暑い夏となりましたが、今年の気温は平均並みの予想です。いずれにせよ、天気が変わりやすいようなので、体調管理には細心の注意を払うようにしたいものです。

さて、2年前のこの時期、将棋の藤井聡太7段(現在、名古屋大学教育学部附属高校2年在学中)が29連勝して、14歳の快拳として注目を浴びていました。中学3年生(当時は4段)がプロ棋士を相手にして勝ち続けたことで大きな話題となりました。



彼は、5歳の時に祖父母から将棋の手ほどきを受け、将棋に夢中になり始めました。10年以上経った今も、将棋に真剣に向き合い続けています。

「一万時間ルール」という学説を唱えた神経学者のことを以前読んだことがあります。「一万時間ルール」とは、要は「天才」と言われている一流のレベルの人は、一万時間以上をその分野で一流になるために時間を費やしている」という学説です。言うまでもなく、単純に「一万時間」を費やしただけで、必ず良い結果が出るものではありません。藤井棋士の場合についても、将棋に取り組んできたこれまでの合計時間(約10年ほど)を将棋をしていての1万時間は超えていると思われ、ただでなく、「将棋が好きになった周りの環境」や「やり始めたことに夢中になる」という本人の性格「など」彼が一流になった要因はいろいろあると思います。とことん将棋に時間をかけたことは事実でしょう。

いよいよ明日から夏休みが始まります。夏休みは、言うまでもなく、いっぱい時間をかけてとことん学習できる絶好の機会です。特に3年生は、これまでとは比べものにならないくらい学習に時間を費やさなければなりません。ひとつの分野で一流になる「一万時間ルール」が学校の学習に当てはまるかどうかはわかりませんが、多少の効率の悪い学習をしたとしても、これまで以上にたっぷり時間をかけて得るものが必ず多くあります。

この夏休み、「本気で」自分の限界まで学習時間を増やしてみてください。しんどかったけど「やった感」を味わえるような、夏休みだからこそできる学習に時間をかけてほしいと思います。その積み重ねが2学期に大きく開花し、「進路」という目標に向かって突き進むことができるのではないのでしょうか。

8月29日(木)の2学期の始業式には、生徒全員元気な顔で学校に戻ってくることを楽しみにしています。

薬物乱用防止教室

3年生が亀岡警察署より講師を招いて特別授業を受けました。分かりやすい資料を使って、大麻などの違法薬物について教えていただきました。薬物は依存性が強く、その危険性や体への影響も知ることができました。



発表会・大会等での保護者、応援者、観戦者のマナーについて
中学生の大会は教育の場です。子ども達の模範となるさわやかな応援、声援をお願いします。
施設のルールに従ってください。
また、中学生だけの所属部活動以外の応援は禁止されています。
ご協力よろしく願っています。

大会・コンクール日程

口丹波大会 (予備)(予備日の予備)

部	日程	会場
野球	20,22,24(25)(26)	亀岡運動公園 医王谷野球場
ソフトボール	21,22(23)(24)	月読橋球場(大成) (大成)
サッカー	21,22,24(25)	園部公園 亀岡運動公園 (園部公園)
バスケットボール	20,21,22(24)	亀岡運動公園体育館 口丹波勤労者福祉会館 (亀岡中)
バレーボール	24,25(26)	亀岡運動公園体育館 (南桑中)
剣道	20(21)	口丹波勤労者福祉会館 (東輝中)
ソフトテニス	22,23(24)(25)	丹波自然運動公園 (園部公園 日吉運動公園)
卓球	21,22(23)	丹波自然運動公園体育館 (亀岡中)

京都府大会・コンクールなど 7/18 現在出場決定分

陸上競技	27,28,29	西京極総合運動公園
	8/10,11 近畿	皇子山総合運動公園
	8/21~24 全国	ヤンマースタジアム長居
バドミントン	27,28	山城総合運動公園体育館
合唱	8/6 NHK	長岡京記念文化会館
吹奏楽	8/2	京都コンサートホール
水泳	25,26	京都アクアリーナ
相撲	24	京都市武道センター
体操	30,31	向日市民体育館

体育祭 色決定集会

7月1日に色リーダーによる抽選で体育祭の色と校歌の何番を歌うかが決まりました。今後、3年生が中心となりパネルのデザインも決まっています。9月14日(土)の体育祭に向けて本格的に取り組みが始まりました。

色	色リーダー長 副リーダー長	パネル長 副パネル長	3年 2年 1年
青	砂川美結 小島 琉生	山口紗矢 石川希来	1・2組 5・6・7組 1・2組
赤	杉本善都 安藤涼風	梅田夢大 内藤獅恩 渡部龍太郎	5・6組 1・2組 3・4組
黄	村田維心 池本武生	山口桜仔 福田美優 伊内陽菜	3・4組 3・4組 5・6組

体育祭スローガン 令和最初の大決戦 ~負けてもきっと いい日になる~

令和最初の体育祭。今までにないくらい盛り上がり、たくさんの人と協力し悔いの残らないようにしましょう!そして負けてもきっといい日になるという一方で勝ったらもっといい日になるよという意味がこめられています。(体育祭だよりNo1より)



新プロジェクト 始動!生徒会

生徒会本部による今年度新たな取組である福島ひまわり里親プロジェクトが始まりました。ひまわりを育て、その種を福島に贈ることで復興のシンボルとなることこの取組の目的です。生徒たちが大切に育ててきた種がさっそく芽生えています。



学校相談窓口について

学校では、いじめや体罰、不登校など、教育活動上での様々な困りごとに対する相談窓口を設置しています。また、教職員自ら人権教育推進の担い手としての自覚を高め、日頃から研修などを実施するなど、学校内でのハラスメントの未然防止に努めています。万がいじめや不登校、ハラスメントなどの不安がある場合は、プライバシーの保護及び秘密の保持は厳守しますので、まずは学校へご相談ください。(校長、教頭、担当など)

地域学校

8/2(金)

〈保護者の皆様へ〉
夏休みは生徒達に与えられた「とても貴重な時間」です。生徒達が十分に準備をして、この夏休みに一生の思い出に残る貴重な体験をすることを願っています。保護者の皆様も、生徒自身が目標を定めて充実した夏休みが過ごせるようご家族で話し合い、有意義な計画立案に向けてご協力をよろしく願っています。

夏休み中の主な予定

7/20(土)~ 口丹波大会
24(木)~ 京都府大会
夏休み期間中に各学年の補充教室あり(各自に案内済)
8/2(金) 地域学校
(東つづじヶ丘自治会館)
部活動の予定は各部でも確認を!



8/29(木)
清掃・始業式・学活(終礼)
完全下校11:25 部活動なし
(持ち物) 夏休みしおり、宿題
筆記用具、上靴、体育館シューズ
8/30(金) 3年学力テスト
1,2年課題テスト
9/2(月) 体育祭カラフル
9/14(土) 体育祭
10/9(水) 文化祭
10/10(木) 文化祭